

## **RÉSUMÉ DU CURRICULUM VITAE DES COMMISSAIRES**

### **MONSIEUR ANDRÉ BEAUCHAMP, PRÉSIDENT**

Monsieur Beauchamp est théologien et spécialiste en environnement, domaine où il intervient depuis plus de 20 ans. Il a été, entre autres, secrétaire général du ministère de l'Environnement (1981-1983) et président du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (1983-1987). Il agit maintenant à titre de consultant, particulièrement dans le domaine de la consultation publique et de la résolution de conflits. Auteur de nombreux ouvrages, monsieur Beauchamp agit également comme spécialiste en éthique de l'environnement. Il a récemment présidé la commission d'enquête et d'audience publique du BAPE portant sur la gestion de l'eau au Québec.

### **MONSIEUR LOUIS DÉRIGER, COMMISSAIRE**

Monsieur Dériger détient une maîtrise en génie civil, orientation environnement, de l'École polytechnique de Montréal ainsi qu'un baccalauréat en architecture de paysage de l'Université de Montréal. Il travaille dans le domaine de l'aménagement depuis 1981. Il possède une expertise dans les domaines de l'évaluation environnementale, de la gestion des neiges usées, de la réhabilitation des sites contaminés et de la gestion des matières résiduelles. Il a une expérience dans la planification et la conception de projets d'aménagement à caractère environnemental, urbain, récréotouristique, institutionnel, industriel et commercial.

Monsieur Dériger est membre additionnel à temps partiel au BAPE depuis septembre 1999 et a agi à titre de commissaire lors de l'audience publique portant sur le projet de l'implantation du poste de l'Outaouais à 315-230 kV par Hydro-Québec.

### **MADAME ANNE-MARIE LAROCHE, COMMISSAIRE**

Madame Laroche a obtenu en octobre 2000 un doctorat en sols et détient une maîtrise et un baccalauréat en génie rural. Elle possède une expérience dans le domaine de la modélisation du transport des polluants d'origine agricole, ainsi que dans les systèmes d'information géographique. Ses travaux de recherche et ses publications ont porté jusqu'à ce jour sur les problèmes de contamination des eaux de surface et des eaux souterraines par les pesticides et les fertilisants agricoles en milieu rural.

Depuis le mois de novembre 2000, madame Laroche travaille avec un organisme de recherche français, le Cemagref, sur les systèmes d'information appliqués à l'agriculture propre et raisonnée. Madame Laroche est membre additionnel à temps partiel au BAPE depuis juin 2000.